

Geselliges Beisammensein in der Vorweihnachtszeit

LEONHARD WEISS feiert seine Rentner

Einmal im Jahr kommen sie alle zusammen: Ehemalige Mitarbeiter von LEONHARD WEISS trafen sich in der Vorweihnachtszeit zur traditionellen Rentnerfeier in den Standorten Göppingen und Satteldorf, um gemeinsam mit ihrem früheren Arbeitgeber anzustoßen.

Die eigenen Mitarbeiter sind ein hohes Gut, die es auch nach der aktiven Berufszeit zu schätzen und zu ehren gilt. Ein guter Grund für das Familienunternehmen LEONHARD WEISS, seine ehemaligen Mitarbeiter alljährlich zu einem ganz besonderen Festakt einzuladen und in diesem Rahmen die gemeinsame Zeit hochzuhalten. Damit jeder Teilnehmer unkompliziert an der Feier teilnehmen konnte, stellte LEONHARD WEISS allen Gästen einen kostenlosen Fahrservice zur Verfügung.

Dieses Jahr nutzten insgesamt 295 Rentner die Gelegenheit, um in den weihnachtlich geschmückten Foyers der Standorte Göppingen und Satteldorf mit früheren Kollegen zu plaudern, Erinnerungen auszutauschen und gesellige Stunden miteinander zu verbringen. "Es ist Freude pur, die ehemaligen Kollegen zu treffen und Geschichten aus der gemeinsamen Zeit bei LEONHARD WEISS Revue passieren zu lassen – das ist definitiv ein Highlight meines Jahres", erzählt Wolfgang Erler, ehemaliger Kalkulator im Straßenbau.

Eingeläutet wurden die beiden Treffen mit Kaffee und Kuchen, untermalt von stimmungsvollen Liedern der hauseigenen LW-Kapelle. "Es ist an der Zeit, dass alte Kollegen und Kolleginnen ins Haus kommen, Platz nehmen und unter uns sind – das tut sehr gut!" Mit diesen Worten begrüßte Marcus Herwarth, Vorsitzender der Geschäftsführung, alle Anwesenden herzlich. "Das ist Tradition – und Tradition passt sehr gut zu uns als Familienunternehmen". Auch die Betriebsratsvorsitzenden Vera Köhler und Herbert Fezer sprachen ein herzliches Willkommen an alle Gäste aus freute sich. In Göppingen sprach Ulrich Weiss, ehemaliger Chef und Gesellschafter, den Rentner seine Dankbarkeit aus. Ohne das Engagement seiner Mitarbeiter hätte LEONHARD WEISS nicht das werden können, was es heute ist. Es brauche zuverlässige Kräfte, die sich mit all ihren Fähigkeiten und voller Leidenschaft motiviert für ihren Arbeitgeber einsetzen. Bei der Veranstaltung in Satteldorf fand auch Susanne Hammer, Gesellschafterin, ganz besondere Worte: "Es bereitet mir große Freude zu sehen, welche Verbundenheit Sie zu LW haben und dass Sie sich noch immer für die Entwicklung des Unternehmens interessieren. Es ist wunderbar, wie Sie Ihr Leben im Ruhestand beleben und was Sie alles anpacken." Die einzelnen Reden wurden abschließend durch einen gemeinsamen Vortrag der Geschäftsführer mit einem Rückblick auf interessante Projekte des Baujahr 2023 abgerundet.





Geselliges Zusammensein im Foyer des LW-Standorts in Satteldorf.



Die LW-Kapelle leitet mit weihnachtlichen Klängen den festlichen Nachmittag ein.





Ulrich Weiß, Gesellschafter von LEONHARD WEISS bedankt sich bei den Rentnern.

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen: LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG Frau Bettina Rakowitz Leonhard-Weiss-Straße 2-3 74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2896

b.rakowitz@leonhard-weiss.com

www.leonhard-weiss.de